

## Bentuk Kepedulian, Wakapolresta Mojokerto Bagikan Bantuan Untuk Anak Yatim Piatu

Achmad Sarjono - [MOJOKERTO.INDONESIA SATU.ID](http://MOJOKERTO.INDONESIA SATU.ID)

May 21, 2022 - 04:13



KOTA MOJOKERTO - Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H., diwakili oleh Wakapolresta Mojokerto Kompol Dr. Sarwo Waskito, S.sos, SH, M.H., M.M. lakukan program rutin JUBAH atau Jumat Barokah Sebagai bentuk kepedulian dan perhatian dengan memberikan tali asih dan paket sembako kepada anak yatim piatu, berlokasi di Balai Desa Mojokumpul Kec. Kemlagi Kab. Mojokerto, Jumát (20/05/2022).

Di kesempatan kali ini, Wakapolresta Mojokerto didampingi Kapolsek Kemlagi Akp Sugeng, Kbo Satbinmas Iptu Hermanto, Kasi Humas IPTU MK Umam, Danramil kemlagi kapten Inf. Kanit Binmas Polsek Kemlagi Aipda Taufik M.M, Kepala Kecamatan Kemlagi Tri Cahyo Harianto, Kepala Ds. Mojokumpul Jumain.

Silaturahmi jajaran Polresta Mojokerto Bersama Pejabat utama dan anggota disambut baik oleh Lurah Mojokumpul, "Saya mengucapkan terimakasih kepada Polresta Mojokerto Juga para pejabat utama semoga semua personel Polresta Mojokerto diberikan kesehatan dan keselamatan dalam melaksanakan tugas," ucap Lurah Mojokumpul.

Dilanjutkan dengan sambutan dari Wakapolresta Mojokerto, "Saya Wakapolresta Mojokerto mewakili Kapolres Mojokerto Kota dimana pada kesempatan kali ini menyampaikan permintaan maaf yang sebesar besarnya dikarenakan bapak Kapolres tidak bisa hadir dalam kesempatan ini dikarenakan ada kegiatan yang tidak bisa ditinggal," Kata Dr. Sarwo Waskito.

Masih dari Wakapolresta Mojokerto menyampaikan, "Bapak Kapolres punya program setiap hari Jum'at dengan membagikan rejeki khusus kepada anak yatim atau nama lainnya Jubah (Jum'at Berkah) dimana yang bertujuan untuk berbagi rezeki kepada adek-adek dari Kelurahan Kedundung atau anak yatim," terang Dr. Sarwo.

Harapan dari Kegiatan Bansos tersebut merupakan suatu bentuk kepedulian dan perhatian Wakapolresta Mojokerto terhadap Masyarakat Kota Mojokerto, diharapkan adanya kegiatan bansos dapat membantu meringankan perekonomian dimasa pandemi covid-19.

Setelah sedikit sambutan dari Wakapolresta Mojokerto, kegiatan dilanjutkan dengan Prosesi Penyerahan Bantuan Sosial sebanyak 27 paket berupa tali asih dan paket sembako oleh Wakapolresta Mojokerto Kopol Dr. Sarwo Waskito, S.sos, SH, M.H., M.M. kepada 27 Anak Yatim. (MK/RK)